



ANCIENNE JURIDICTION DU BEAUJOLAIS.

## LES PROCUREURS DE VILLEFRANCHE

ET

LEURS CONFRÈRES DE LYON.

Avez-vous connu M. Salgues? Cet honnête homme voulait, il y a bientôt trente ans, réformer le code de procédure; ou, si vous aimez mieux, empêcher qu'à l'aide de cette excellente tirelire, les suppôts de dame justice continuassent à pressurer, plumer, étriller cet être bienévolé et productif qu'ils sont convenus d'appeler le paysan. Paysan de ville, paysan des champs, n'importe c'est tout un. Nouveau Pussort, il prétendait, bon gré, mal gré, raccourcir au moins de quelques lignes les griffes de la chicane. Rude besogne; puis Lamoignon n'était plus. Il plaida donc contre les avoués, les huissiers, les greffiers, et voire contre les juges. Tous il les accusait de connivence, et de connivence manifeste;